



Tunis le, 17 janvier 2022

ENGAGEMENT DE LA DG DANS UNE DEMARCHE RSE

Depuis sa création en 1947, le Groupe Chimique Tunisien (GCT) a pour vocation la valorisation de phosphate tunisien pour produire l'acide phosphorique Marchand MGA, les engrais chimiques (DAP, TSP), et s'est diversifié pour produire du DCP et du Nitrate d'Ammonium (Agricole et poreux).

Entreprise leader dans son pays, le GCT s'est engagé depuis de nombreuses années dans une démarche responsable.

Une étape importante a été franchie en 2015 en adhérant au Pacte Mondial des Nations Unies et à ses 10 principes dans les domaines des droits de l'homme, du travail, de l'environnement et de la lutte contre la corruption.

Avec cette adhésion, le GCT s'est efforcé de se doter des moyens techniques et humains pour mener une politique de développement durable tournée vers la préservation de l'environnement, la sécurité au travail et le bien-être des employés et des communautés en contact avec l'entreprise.

Elle a également permis de sensibiliser progressivement l'entreprise et ses différentes composantes aux diverses dimensions du développement durable, à sa nécessité, mais aussi à la complexité du chemin qui y mène.

Aujourd'hui, le moment est venu pour le Groupe et tout son personnel d'aller plus loin en se dotant d'une véritable politique de responsabilité sociale et environnementale (RSE). Faire beaucoup mieux que jusqu'à présent est devenu un impératif économique, social, éthique et même universel. Le GCT a ainsi décidé de s'engager dans cette voie et de s'y engager tout entier, Direction Générale et tous les Personnels.

Dans ce but, un groupe d'experts RSE, externe à l'entreprise, a été constitué. Il travaillera en collaboration avec les interlocuteurs désignés par le GCT. Il a pour mission, de définir la démarche RSE du Groupe, de former les personnels et de mettre en place tous les outils techniques nécessaires à la mise en œuvre d'une politique RSE, afin de rédiger le premier rapport RSE du GCT.

Dans les principaux domaines de la RSE - le bien-être des employés, la sécurité au travail, le respect total de l'environnement, l'identification scrupuleuse des parties prenantes et la prise en compte de leurs besoins -, ce premier rapport RSE sera le témoin du chemin parcouru et de notre détermination à le poursuivre.

Je vous demande de collaborer avec la plus grande ardeur à ce travail collectif qui dessinera les lignes de force de l'avenir de notre Groupe.

Notre pleine contribution à cette démarche, dans laquelle je m'engage personnellement, est en effet la condition indispensable à son succès.

Et ce succès, dont je ne doute pas, sera celui de tous.



Le Directeur Général Délégué
Sadok SOUAI